

MAINECUL



María Angélica
Mainecul

ESPAÑA

IDIOMAS

Español
Portugués
Inglés
Árabe (Dariya)

PRIORIDADES MINISTERIALES

Evangelización
Refugiados migrantes

CUMPLEAÑOS

5/4



UBICACIÓN

España



ACERCA DE

MARÍA ANGÉLICA es una servidora mundial asociada internacional de International Ministries y JAMI, la agencia de misiones de la Convención Bautista Nacional (CBN, por sus siglas en inglés) en Brasil. Nació en la Patagonia, Argentina, y tiene una extensa experiencia transcultural por haber trabajado en varios

países incluyendo Inglaterra y Marruecos. María Angélica actualmente sirve en España y es cofundadora de dos organizaciones sin fines de lucro: Corazón Amigo y Puente de Confianza en Málaga. Estas organizaciones dictan clases de alfabetización en inglés y español, clases de cocina y otras actividades a los niños y adultos locales, migrantes y personas desplazadas. María Angélica tiene un título en Teología del IBRP de Buenos Aires y un título en Educación.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: mainecul@internationalministries.org



Adolescente participa en clases de manualidades.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

A lo largo de los años de ministerio, Dios me ha enseñado a construir puentes, caminos que permiten conexiones significativas con las personas en la comunidad.

La asociación Corazón Amigo en Valencia sirve como un puente por el que las personas pueden no solo recibir clases de cocina, participar en manualidades o recibir mentoría académica, sino también pueden llevarse la semilla del evangelio en sus corazones.

Otro puente es el proyecto de Puente de Confianza en Málaga, que se está expandiendo a países como Portugal, Marruecos, Cabo Verde y Brasil. Su misión es restaurar la dignidad, particularmente de los migrantes, mujeres, niños y adolescentes mujeres.

Las marcas que dejamos en las personas pueden ser positivas o negativas. Puente de Confianza se esfuerza por dejar marcas positivas y duraderas que den fruto a lo largo de sus vidas y los guíen hacia un encuentro con Jesucristo.

Las personas en riesgo de exclusión social y los migrantes son vulnerables, pero representan un gran campo inexplorado en donde plantar la semilla del evangelio es un desafío continuo. Por este motivo, Puente



Amin, un niño migrante, recibe clases de apoyo académico en Málaga.

de Confianza se extiende para bendecirlos, dándoles herramientas para restaurar la confianza en sí mismos y para ayudarlos a crecer en la convicción de que pueden tener un mejor futuro.

Todo es del Señor y para el Señor. Él nos bendice para que podamos bendecir a otros, y esa es la gran misión que me inspira a seguir avanzando cada día.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que Dios siga abriendo puertas para que podamos bendecir a más personas cada día, tanto en España como en otros países.

Ore por las niñas que ya hemos alcanzado por medio de Puente de Confianza y para que el Señor nos permita llegar a muchas más.

Ore por mi salud física, emocional y espiritual, para que tenga la fuerza y el aliento que necesito.

CITA BÍBLICA

«Olviden las cosas de antaño; ya no vivan en el pasado. ¡Voy a hacer algo nuevo! Ya está sucediendo, ¿no se dan cuenta? Estoy abriendo un camino en el desierto y ríos en lugares desolados».

Isaías 43:18-19 (NVI)